

BDEW Kongress

Wegen Corona abgesagt

[23.04.2020] Der Bundesverband der Energie- und Wasserwirtschaft muss seinen diesjährigen Branchenkongress im Juni wegen der Corona-Krise absagen. Im kommenden Jahr soll er jedoch stattfinden.

Der BDEW Kongress 2020 des Bundesverbands der Energie- und Wasserwirtschaft wurde abgesagt. Die aktuelle Beschlusslage des Berliner Senats lasse bis Ende August 2020 keine Großveranstaltungen zu. Dementsprechend könne auch der BDEW Kongress mit über 1.600 Teilnehmern im Juni 2020 nicht stattfinden, so der Verband. Man habe zusammen mit Partnern, Ausstellern sowie Referentinnen und Referenten bereits viel Engagement und Arbeit in die Vorbereitung investiert und sich auf spannende Reden und Diskussionen, die Darstellung interessanter Produkte und Dienstleistungen und vor allem auf den Austausch gefreut.

Die Planungen für 2021 laufen nach Verbandsangaben auf Hochtouren. Der BDEW Kongress 2021 werde am 16. und 17. Juni in der STATION-Berlin stattfinden. Das Set-up des Kongresses, die geplanten Abendveranstaltungen sowie die große Ausstellung blieben für 2021 unverändert bestehen.

(ur)

Stichwörter: Unternehmen, BDEW, Corona